## Vespa Club von Deutschland e.V.

Geschäftsstelle

## Pressemitteilung

VCVD e.V. spendet MEHRSi den Erlös aus dem Verkauf des VWD-Rollers \* 1.650,- Euro sind bei der Versteigerung zusammengekommen \* Der Roller mit über 3.000 Unterschriften der VWD-2017-Teilnehmer geht nach Recklinghausen



Hüschelrath 5 42799 Leichlingen www.vcvd.de

Leichlingen/Voerde (5. November 2017). Heute hat VCVD-Präsident Uwe Bödicker einen Scheck in Höhe von 1.650,- Euro an Monika Schwill, Chefin der Organisation MEHRSi, übergeben. Das Geld stammt aus dem Erlös des Verkaufs des VWD-2017-Rollers, den der VCVD auf den Vespa World Days 2017 im Sommer in Celle von vielen Teilnehmern hat unterschreiben lassen. "Es haben sich mehr als 3.000 Gäste der Vespa World Days darauf verewigt", sagt der VCVD-Präsident. "Dieses Unikat haben wir im September auf der Auktionsplattform ebay dann versteigert." Unter den mehr als 15 Bietern machte schließlich Christian Laufkötter von den Rollerfreunden Vest Recklinghausen das Rennen. "Der Roller ist zu schade, als dass er in einer Sammlung oder in einem Museum verschwindet", sagt der stolze neue Besitzer. "Gemeinsam mit meiner Frau Silke werde ich ihn komplettieren und wieder auf die Straße bringen." Den Roller hat übrigens VCVD-Touristikchef Dennis Biesen vom Vespa Club "Los Piratos" Voerde

Von vornherein war klar, dass der Erlös einem guten Zweck gespendet werden soll. "Die Wahl innerhalb des VCVD-Vorstands fiel einstimmig auf MEHRSi, weil sie sich aktiv für die Sicherheit aller Zweiradfahrer in Deutschland einsetzen", sagt Bödicker. Für Monika Schwill kam die Entscheidung überraschend: "Solch eine Aktion von einem Markenclub ist einzigartig. Und mit dieser Summe können wir wieder einen gefährlichen Streckenabschnitt mit zusätzlichen Leitplanken entschärfen."

MEHRSi steht für MEHR Sicherheit und wurde 2003 als gemeinnützige Organisation gegründet. Das Ziel von MEHRSi ist es, Todesrate und Verletzungsgrad unter Motorradfahrern/Zweiradfahrern deutlich zu senken und deutschlandweit die Schutzplanken aller für Motorradfahrer gefährlichen Kurven mit einem Unterfahrschutz ausstatten zu lassen.

## **Weitere Infos:**

gestiftet.

www.vcvd.de www.mehrsi.org

Bildzeile: Christian Laufkötter (l.) ist der neue Besitzer des VWD-Rollers. Monika Schwill (MEHRSi, 2.v.l.) freut sich über den Scheck in Höhe von 1.650,-Euro, den ihr VCVD-Präsident Uwe Bödicker (2.v.r.) und Touristikchef Dennis Biesen überreichen.

© VCVD e.V./Silke Laufkötter

